

GEORGE CLOONEY
César d'Honneur de la 42^e Cérémonie des César

Acteur le plus charismatique de sa génération, George Clooney incarne ce glamour Hollywoodien caractéristique des grandes stars du cinéma. Son charme, son humour, sa personnalité et son engagement sont au cœur de notre perpétuelle et éternelle admiration.

Après avoir joué en 1996 dans le très culte "Une nuit en enfer", réalisé par Robert Rodriguez, Clooney trouve en Steven Soderbergh un complice avec lequel il s'associe. Il tournera à six reprises dans les films de Steven Soderbergh : "Hors d'atteinte", "Ocean's Eleven", "Ocean's Twelve", "Ocean's 13", "The Good German" et "Solaris".

C'est en 2001 qu'il reçoit son premier Golden Globe du Meilleur Acteur dans un Film de Comédie pour sa prestation dans "O'Brother". L'ingénuité et la candeur qu'il projette sur son personnage érigent au rang d'art l'autodérision et le grotesque dans ce film des frères Coen, avec qui il renoue avec brio pour "Burn After Reading" et "Ave, César !".

En 2006, Clooney reçoit l'Oscar du Meilleur Acteur dans un Second Rôle pour sa prestation dans "Syriana", film qu'il a également produit. Il est aussi récompensé par un Golden Globe. En 2012, "The Descendants" d'Alexander Payne immortalise la délicate force de son jeu, aussi intense que séducteur, récompensé à nouveau par un Golden Globe, celui du Meilleur Acteur.

Il réalise son premier long métrage en 2002, "Confessions d'un homme dangereux", suivi par quatre autres réalisations toutes aussi réussies, dont "Les Marches du Pouvoir" en 2011, pour laquelle il fut nommé pour l'Oscar du Meilleur Scénario Adapté. Le Prix Cecil B. DeMille décerné par les Golden Globes l'honore en 2015 pour l'ensemble de sa carrière.

C'est en tant que producteur du film "Argo" qu'il reçoit son second Oscar en 2012, celui du Meilleur Film. Quelques-unes de ses autres prestations à l'écran incluent "Money Monster", "In the Air" ou encore "Michael Clayton". Sa prochaine réalisation, "Suburbicon", sortira dans le courant de l'année.

C'est en hommage à son talent éblouissant de comédien, réalisateur, scénariste et producteur, et avant tout de sa générosité tant artistique que spirituelle que le Cinéma Français lui décernera le César d'Honneur lors de la 42^e Cérémonie des César, le vendredi 24 février 2017 sur la scène de la Salle Pleyel.

George Clooney, un nom à tout jamais inscrit au Panthéon des acteurs de légende.

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma

Tél. 01 53 64 51 85

Fax. 01 53 64 05 24

presse@academie-cinema.org